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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 04.07.2007 in 
der Werner-von-Siemens-Schule 

 

Top 1: Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Volker Löwe eröffnete um 18:45 die Veranstaltung und begrüßte die Anwesenden. 
 

Top 2: Feststellung der Stimmberechtigung 
Um 18:45 waren 18 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Vier Mitglieder kamen verspätet, so dass 
zu Beginn des TOP 6 „Entlastung des Vorstands“ 22 lt. Satzung stimmberechtigte Mitglieder 
anwesend waren. 
 

Top 3: Bestätigung der Tagesordnung 
Die in der Einladung zur Hauptversammlung veröffentlichte Tagesordnung wurde in unveränderter  
Form einstimmig bestätigt. 
 

Top 4: Diskussion der Tätigkeitsberichte Vorstand 
Volker berichtete über die anstehende Steuerprüfung des Vereins. Er kündigte an, dass er das Amt  
des 1. Vorsitzenden nach Ablauf seiner Amtszeit im Jahr 2008 nicht mehr fortführen wird. Es gilt nun 
einen fähigen Nachfolger zu finden. 
 
Der 2. Vorsitzende Marcus Seiferth hatte keine Anmerkungen zu seinem Bericht. 
 
Der Sportwart Ju-Jutsu Ralf Dieckmann berichtete über die Veränderungen im Sportbetrieb. Der 
Übungsleiter Ralf Nosko hat den Verein verlassen, was zur Folge hat, dass bis auf weiteres  kein 
Grappling mehr angeboten werden kann. Das Training am Dienstag wird von Holger Stünkel 
übernommen, das Training am Donnerstag von Ralf Dieckmann und Andreas Tolle im Wechsel. 
 
Der Sportwart Judo Peter Pooch berichtete über die zurückliegende Kampfsaison in der Bezirksliga. 
Die JVH ist Tabellenzweiter geworden. Um in Zukunft Wettkämpfe austragen zu können, werden auf 
Grund neuer Bestimmungen voraussichtlich 25 rote Matten benötigt  werden. 
 
Die Kassenwartin Bettina Thomas-Prott erläuterte den Kassenbericht für das Jahr 2007 und stellte 
sich den Fragen der Mitglieder. Es haben sich zwei Kassenprüfer gefunden, die in den nächsten 
Tagen die Kasse prüfen werden. 
 
Marcus wies an dieser Stelle auf die hohen Kosten für Rücklastschriften beim Beitragseinzug und 
durch Postrückläufer auf Grund falscher Anschriften hin. Dieses Jahr waren es 20 Mitglieder, die ihren 
Wohnsitz gewechselt haben, und nur 2 Mitglieder haben dies dem Verein mitgeteilt. 
 
Die Pressewartin Honorata Frings berichtete über ihre Tätigkeiten insbesondere bei der Anwerbung 
neuer Mitglieder. Da Inserate in den Lokalzeitungen und Flyer nicht den gewünschten Erfolg erzielten, 
werden wir in Zukunft mehr mit Aushängen und Plakaten werben. Angeregt durch den großen Erfolg 
mit der Werbung im „Kids“ werden wir dies weiter führen und für die Sparte Ju-Jutsu ein Inserat im 
„Megascene“ schalten.  
 

Top  5: Bericht der Kassenprüfer 
Die Kasse wurde noch nicht geprüft. Es liegt kein Bericht vor. 
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Top 6: Entlastung des Vorstands 
Der 1. Vorsitzende, Volker Löwe, stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 

Top 7: Neuwahl des Vorstands nach § 23 Abs. 3 
Zu Beginn der Wahlen waren 22 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
Wahl des 2. Vorsitzenden. Vorschlag: Marcus Seiferth 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Marcus nahm die Wahl an. 
 
Wahl des 1. Kassenführers. Vorschlag: Bettina Thomas-Prott 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Bettina nahm die Wahl an. 
 
Wahl des Sportwarts Judo. Vorschlag: Peter Pooch 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Peter nahm die Wahl an. 
 
Wahl des Presse- und Informationswarts. Vorschlag: Honorata Frings 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Honorata nahm die Wahl an. 
 

Top 8: Bestätigung der Jugendleitung 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Die Jugendleitung (Shahram Jennati-Lakeh, Milena Schafferschik) wurde von der Mitgliederver-
sammlung einstimmig bestätigt. Für die anstehende Neuwahl wurde die Jugendleitung im Falle einer 
Wiederwahl schon vorab bestätigt. 
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Top 9: Neuwahl der Kassenprüfer 
Vorschlag: Max Klußmann, Sven-Oliver Ems 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja Nein Enthaltungen 
22 - - 
 
Max und Sven-Oliver nahmen die Wahl an. 
 

Top 10: Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
Es wurden keine Anträge an den Vorstand gestellt. 
 
In der anschließenden Diskussion angeregt, die Matten zu reinigen. Der Vorstand beauftragte die 
Übungsleiter Judo und Ju-Jutsu mit der Suche nach einem passenden Termin und der Durchführung. 
 
Volker beendete die Jahreshauptversammlung um 19:45 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
Marcus Seiferth  Volker Löwe 
Protokollführer  1. Vorsitzender 
 
Hannover, 05.07.2007 


